

SAINT-HUBERT

Technifutur, atelier de formation



Eca - 201160318287

Le parc d'activités sera construit sur toute la partie gauche dans le prolongement de la tour de contrôle.

Le conseiller cdH Benoît Collette a présenté lors du conseil communal, samedi, le Centre de Formation Professionnel Technifutur. Une société implantée en région liégeoise et équivalente au Forem.

Sans s'étendre sur les modalités, le conseiller Collette reprend la note gouvernementale qui précise : « Un des éléments de la restructuration de l'aérodrome est de mettre en conformité aux normes internationales, l'atelier technique qui intervient dans la maintenance et la réparation des aéronefs basés sur le site. L'agrément à délivrer à cet atelier est tributaire de la formation des bénéficiaires qui leur permet d'être eux-mêmes certifiés. C'est pour cette raison qu'Idélux s'est adressé à Technifutur qui détient les agréments nécessaires ».

Le 14 juin dernier, le Gouvernement Wallon qui soutient ce projet et l'implantation du Centre de Formation Technifutur sur l'aérodrome a libéré les crédits nécessaires à concurrence de 2 000 000 €.

Technifutur devrait former aux métiers de l'aéronautique, mais aussi à d'autres métiers en pénurie mis en évidence par le Forem en province de Luxembourg : soudeurs, électriciens, agents de maintenance industrielle, informaticiens, etc.

À terme, ce seront six administratifs, quatre formateurs qui accueilleront 62 personnes pour un total de 55 000 heures de formation après trois ans.

Un centre qui accueillerait plus de 11 000 stagiaires de façon annuelle. ■ L. T.